



# **Pestalozzische Grundschule Bad Dürkheim**

Bad Dürkheim, den 11.02.2021

Liebe Eltern,

heute erhalten Sie erneut Informationen zur konkreten Umsetzung der letzten Beschlüsse des Bildungsministeriums vom 10.02.2021.

Ab dem 22.02.2021 startet für die Schüler der Grundschule wieder der verpflichtende Präsenzunterricht. Der Unterricht findet im Klassenverband mit maximal 15 Schülern unter Einhaltung der Abstand- und Hygieneregeln statt. Alle Fächer werden, wie vor den Weihnachtsferien, im Klassenverband unterrichtet. Sowohl Lehrkräfte als auch Schüler tragen im Wechselunterricht und in der Betreuenden Grundschule Masken, aktuell dürfen diese für die Schüler noch Stoffmasken sein, medizinische Masken werden allerdings empfohlen. Wir achten selbstverständlich darauf, dass ausreichend Maskenpausen eingelegt werden.

Nach den Erfahrungen des letzten Lockdowns hat sich gezeigt, dass ein täglicher Wechsel gegenüber anderen Wechselzeiträumen die meisten Vorteile bietet. So kann jeweils eine Teilgruppe der Klasse am Präsenztage mit neuen Lerninhalten vertraut gemacht werden, die dann am darauffolgenden häuslichen Lerntag vertieft geübt werden können. Der anschließende Präsenztage bietet dann eine zeitnahe Möglichkeit der Rückmeldung bei etwaigen Verständnisschwierigkeiten. Die genaue Gruppeneinteilung und die Daten der Präsenztage Ihrer Kinder erhalten Sie von der Klassenlehrerin. Wir achten darauf, dass sich die Präsenztage von Geschwisterkindern decken um Ihnen die Planung etwas zu erleichtern.

Die Eltern der Kinder, die die Betreuende Grundschule ganztags besuchen, bitte ich, vorab bei der Klassenlehrerin anzumelden, an welchen Tagen Ihr Kind ein Essen in der Schule einnimmt. Im Februar werden nur tatsächlich verzehrte Essen abgerechnet.



# ***Pestalozzischule***

## ***Grundschule***

### ***Bad Dürkheim***

Während der gesamten Zeit des Wechselunterrichts bieten wir auch weiterhin eine Notbetreuung an. Melden Sie Ihr Kind bitte wie gehabt bis spätestens 11.00 Uhr des Vortages per Email im Sekretariat zur Notbetreuung an.

Wohlwissend, dass dieser tageweise Wechsel für viele Familien eine große Herausforderung und Belastung darstellt hoffen wir doch, Ihre Kinder durch die Präsenztage wieder intensiver schulischer fördern und begleiten zu können.

Für Fragen stehen Ihnen die Klassenlehrerinnen und ich jederzeit gerne zur Verfügung.

Bitte bleiben Sie gesund.

Mit freundlichen Grüßen

Gez. Alexandra Eiler (Rektorin)